

VIZILLE

Deux chorales pour une soirée



Un chant commun a clos la soirée, avec les chorales La Mirandole et celle du Touvet.

Ce vendredi, la chorale La Mirandole et ses 75 choristes a donné à la salle du jeu de Paume son traditionnel concert annuel, en présence du maire Jean-Claude Bizec, entouré de quelques-uns de ses adjoints et de Gilles Strapazzon, conseiller départemental.

Une soirée qui a commencé, après l'accueil d'usage par Danielle Amar, présidente de l'association, par la prestation d'I Caprini, le chœur d'hommes de la chorale du Touvet.

Après cette mise en chant, la chorale La Mirandole, sous la direction de son chef de chœur Angeline Mère, les pieds nus, a

interprété une série de chants contemporains accompagnée au piano par Vincent Ginon, avant que la chorale du Touvet, au grand complet cette fois-ci, ne continue la soirée sous la prestation de son chef de chœur Aude Moussy, les pieds nus également.

La chorale du Touvet compte également quelque 80 choristes unis par l'envie de chanter, des chants d'hier et d'aujourd'hui, d'ici et d'ailleurs.

La soirée s'est terminée par un chant commun, où les choristes, qu'ils soient habillés de blancs ou de noirs, se sont mélangés, pour le plus grand plaisir du public.